

Ojén, el día 01.09.2022

Estimados padres:

Aunque habíamos pedido los uniformes escolares con suficiente tiempo, lamentablemente algunos artículos siguen sin estar disponibles en la tienda del Colegio.

Por un lado, el problema residía en el retraso de la entrega de materia prima a nuestro fabricante español y, por otro lado, a veces las empresas de transporte entregan las mercancías con importantes retrasos.

Estamos en contacto diario con el fabricante y también con las distintas empresas de transporte. La situación en este momento (jueves, 01.09.22) es la siguiente:

1. Las faldas ya fueron enviados desde Burgos la semana pasada y deberían haber llegado a finales de la semana pasada. De hecho, han llegado hoy.
2. Los polos, las bermudas y las camisas de algodón se han retrasado por falta de materia prima. Los artículos también están en camino y deberían llegar al colegio mañana, viernes o el lunes a más tardar.

Somos conscientes de que, ciertamente, no todos los alumnos podrán tener el uniforme correcto al inicio del curso escolar. Por supuesto, la conserje sabe de las dificultades mencionadas en cuanto a la capacidad de entrega y lo tendrá en cuenta durante el control de la entrada. El uniforme con el antiguo logotipo puede seguir usándose en los primeros días.

El interés del Colegio es, por supuesto, que todos los alumnos lleven la ropa correcta lo antes posible. Les pedimos que nos apoyen en este empeño.

Le rogamos que acepte nuestras disculpas por las molestias causadas y le agradecemos su comprensión y paciencia. Seguiremos manteniéndoles informados.

Saludos cordiales,

Gernot Fuchs
Administrador